

# Sieben Brücken und Freiheit

Gesangverein Harmonie Heppenheim wird 50



**Heppenheim** (mic). Am Samstag vergangener Woche war das Jubiläumskonzert des Gesangvereins „50 Jahre Harmonie Heppenheim“ im „Halben Mond“. Rund 400 Gäste waren gekommen. Die Leitung hatte Tobias Freidhof. Moderator Frank Flath erinnert an das Lied, das die Mannheimer Soulstimme Joy Fleming einst berühmt machte: „Ein Lied kann eine Brücke sein.“ Der gemischte Chor überraschte mit modernen Pop-Songs, beispielsweise „Über sieben Brücken musst du gehen“ von „Karat“, Marius Müller-Westernhagens „Freiheit“ und der Udo Jürgens-Hit „Griechischer Wein“. Viel Applaus gab es auch für die „New Harmonists“, die bekannte Film-Melodien vortrugen.

Foto: Burmeister

12.12.15